

Eröffnung Kinder- und Jugendhospiz Sternenzelt in Bamberg am 24.03.2023

Was für ein großer Tag und berührender Moment für alle, die den langen Weg bis zur heutigen Eröffnung des stationären Kinder- und Jugendhospizes in Bamberg mitgegangen sind und unterstützt haben! 10 Jahre ist es her, dass 2013 die vom Kinderhospiz Sternenzelt Mainfranken e.V. initiierte Bedarfsanalyse über die Regionalstudie Nordbayern die Notwendigkeit eines weiteren stationären Kinder- und Jugendhospizes im nordbayrischen Raum bestätigte.

Nach vielen Jahren Verhandlungen wird die Vision vom stationären Sternenzelt nun unter der Trägerschaft der Franken Hospiz gGmbH Wirklichkeit!

Was für eine Ehre und Anerkennung an uns, dass sie auch „unseren“ Namen wählten. Die feierliche Eröffnung fand am 24.3.2023 im Beisein auch der politischen Unterstützer und Fürsprecher statt. Vom ersten Moment des langen Weges war uns, dem Kinderhospiz Sternenzelt Mainfranken e.V., ein Ort für die Familien mit lebensverkürzt und -bedrohlich erkrankten Kindern zur zeitweisen Entlastung und zum Auftanken der so sehr benötigten Ressourcen ein Anliegen. Daher ergeht ein DICKES DANKESCHÖN aus ganzem Herzen an alle, die durch Spenden dieses Entstehen und die Eröffnung möglich gemacht haben!

